

15. bis 28. Juni 2012 The Fabric

THE FABRIC – Ein künstlerisch subversives Laboratorium mit Netzwerkcharakter vom 15. – 28. Juni 2012 im MaximiliansForum, München

In der Zeit vom 15. bis 28. Juni 2012 transformiert das Kollektiv um den Maler [Klaus Erich Dietl](#) und die Textilkünstlerin [Stephanie Müller](#) das MaximiliansForum zum Laboratorium für die kritische Auseinandersetzung mit der heutigen Mode- und Konsumwelt und damit verbundenen Ausschlussmechanismen.



Für weitere Informationen und das ganze Programm hier der link zum Blog:
<http://thefabricmunch.wordpress.com/>

Das Department beteiligt sich am 25. Juni ab 20 Uhr mit einer mobilen Reizüberflutungseinheit und einem Workshop für Präapokalyptischen Schmuck. Außerdem gibt es eine Special Edition des Katalogs mit der "Pop in der Frisur"-7"!

Ab 20 Uhr aktiviert das Department of Volxvergnuegen sämtliche, zuvor kollektivierte Energien, appliziert Anti-Schmuck, transformiert eine Stüchmaschine zur mobilen Reizüberflutungseinheit und musiziert Geräusche

aus dem Bumm-Bumm-Kinderwagen.

Mit-Mach-Aktion Präapokalyptischer Schmuck: *Gemeinsam mit Paula Pongratz könnt ihr Präapokalyptischen Schmuck aus Wegwerfmaterialien anfertigen.*

Der aktuelle Programmflyer zum download: [Maximiliansforum Flyer The-Fabric fertig](#)